
Frau Jones erläutert den vorliegenden Bericht der Volkshochschule. 
 
Die Fragen aus dem Ausschuss werden durch Frau Jones und Stadtrat Humpe-Waßmuth beant-
wortet. 
 
Ratsherr Fehrs bittet, dem Protokoll Zahlen über den Zuschussbedarf der Volkshochschule ab 
2004 beizufügen. 
Die Verwaltung sagt die Erledigung zu. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 
 


